
師走に入った。カレンダーは最後の 1 枚となった。 

12 月定例議会は既に 11 月 30 日に開会された。 

補正予算 2 件、一般議案 19 件が審議される予定だ。 

一般質問は１２（水）、１３（木）、１４（金）の 3 日間で 21 人の議員が質問に立つ。 

今年最後の定例議会、しっかりとした審議を期待する。 

ラグビーワールドカップもあと 9 か月となり、年が明けるといよいよ忙しくなるだろう。 

昨日は観戦したいラグビーの試合が 2 試合あった。 

秩父宮では早明戦、勝ったほうが帝京と共に優勝という大事な試合だ。 

熊谷ではパナソニックとトヨタの試合。勝ったほうが準決勝に進むこれも大切な試合だ。 

どちらを観戦しようか迷ったが、勝ち目が濃いのは熊谷かなと思いパナとトヨタ戦にした。ところが２

７－３１でトヨタの勝ち。これでパナは 5 位以下決定トーナーメントに回る。ベスト４を逃すのは久し

ぶりだ。今後の発奮を期待する。 

一方早稲田は何と明治を 31－２７で下し、8 年ぶりの優勝を勝ち取り、創部 100 年に花を添えた。

大学選手権を期待したい。 

今日は秩父市議会からのお招きで夜祭に出かける。寒くならないように祈る。 

暖冬とはいえ寒くなってきたので皆様ご自愛ください。 

 

    平成 30 年 12 月 3 日 


